
指摘事項等 お受けした日 平成 27年 2～3月 

件 名 窓枠落下について 

内 容 

 

・原因究明はいつになるのか？ 

・業者と対策や補償についてしっかり協議し、原因と責任をハ

ッキリさせてもらいたい。 

・市にも責任があるが、請け負った側にも発注者・議会・市民

に対し説明する責務があるはずなので、議会等で謝罪をさせる

べきではないか。 

・広報誌などにも経過等を載せてもらいたい。 

対応状況 担当部署  総務部 管財課 

 

 落下原因については現在調査中であること。並びに調査の経過や原因は随時

ホームページで公表していくことをご説明した。 

 また、調査とあわせ今後の対策や補償についても関係者と協議していく旨を

お伝えし、ご理解をいただいた。 

 

 


